

SOCIEDADES CLAVE

Para el desarrollo de nuestro proyecto necesitamos establecer importantes contactos con determinados proveedores, ya que éstos nos proporcionarán algunos de los ingredientes básicos de nuestras salsas.

Vamos a establecer con ellos alianzas para la adquisición de recursos y serán, principalmente, Prima, Ybarra, Hellmanns y Heinz.

La marca Prima pertenece a Bolton España y lleva desde el año 1948 comercializando el Ketchup, con lo que hacemos alianza con una marca de prestigio. Lo mismo sucede con el Grupo Ybarra Alimentación, que basa su estrategia en la calidad y en la investigación de nuevos productos y aquí entraríamos nosotros con nuestras innovaciones. Por su parte, Hellmanns y Heinz son claves en la colaboración de cara a la innovación que pretendemos con nuestra fórmula secreta.

Son también alianzas estratégicas, ya que nuestros envases les facilitarán a ellas la distribución de su propio producto.